



OPINIÓN

Pepe Grillo



Los desbocados

¿Lo consultaron con la casa de campaña o les salió de su ronco pecho?

Un grupo de legisladores de la coalición gobernante, envalentonados por los resultados electorales del domingo, salieron a advertir que liquidarán unos asuntos que dejaron pendientes antes de los comicios.

Ni siquiera ha terminado de manera oficial el conteo ni el reparto definitivo de escaños y curules, pero ellos ya pusieron su agenda. No tuvieron el gesto de consultarlo con los legisladores de su propio partido que ganaron sus puestos apenas el pasado domingo.

¿No les darán oportunidad de que por lo menos lean las iniciativas? ¿Sigue vigente la regla de aprobar todo sin quitarle una coma? ¿Quién los viene correteando?

Horas más tarde, Ricardo Monreal, con un ojo en la reacción de los mercados, matizó diciendo que lo tomarán con calma y que consultarán con quien deban hacerlo. Menos mal.

Luz Elena se suma

Un día después de que el jefe de Gobierno, Martí Batres, visitara la casa de campaña de la doctora Sheinbaum, se anunció que Luz Elena González pre-

sentó su renuncia a la Secretaría de Administración y Finanzas del gobierno de la CDMX. Es una mega dependencia que fusiona a la Oficialía Mayor con la secretaria de Finanzas.

Recuerde el nombre, amable lector, porque en cualquier momento se anunciará de manera formal su incorporación al equipo de transición de la candidata presidencial triunfadora.

La economista González goza de la confianza plena de Claudia y por su perfil se espera que se sume al gabinete en una posición de primer nivel.

El enterrador premiado

¿Por qué los priistas no pueden deshacerse de Alito Moreno?

En lugar de quitarlo y tratar de encarrilar al partido muchos prefieren buscarle por otro lado, lo que permite al campechano realizar maniobras para conservar el mando.

Su periodo ya había terminado hace un año, pero de pronto los integrantes del Consejo Político pensaron que, a pesar del rosario de derrotas, merecía quedarse un año más.

Aunque usted no lo crea, la versión es que Alito les piensa repetir la jugarreta. Convocará al Consejo Político para

que lo premien por las nuevas derrotas. Tal parece que los del tricolor están buscando a alguien que los borre del mapa político y ese es, con méritos de sobra, Alito.

Puente de plata

En el PAN un grupo quiere cuidar las formas y permitir que Marko Cortés se haga a un lado por decisión propia, sin tener que esperar a que lo echen.

Después de lo del domingo no hay manera que trate de amarrarse el cargo. Si el PAN no se reinventa va camino a ser irrelevante, una pequeña franquicia azul.

Hay un capital político que les puede servir para ponerse de pie. Su candidata presidencial obtuvo 16 millones de votos, que no son pocos. Es una plataforma sólida para construir un nuevo vínculo con los ciudadanos.

Lo primero es mandar el mensaje de que están dispuestos a tirar por la borda lo que no funciona y presentar una baraja nueva.

En el PRD, que agoniza, nadie pide cambios, acaso porque piensan que el final definitivo es cuestión de días •

pepegrillo@cronica.com.mx